
Ausschussvorsitzender Koop ruft den Tagesordnungspunkt auf und stellt in Aussicht, dass ein Termin 

für eine solche Informationsveranstaltung noch vor der am 16. Dezember stattfindenden 

Samtgemeinderatssitzung gefunden werden könne. 

 

Ratsherr Gramann teilt hierzu mit, dass der Geschäftsführer des Marienhospitals, Herr Nacke, auch in 

Ankum in einer Sitzung für alle Ratsmitglieder sehr informativ über die derzeit geplanten 

Investitionen und über die Zukunftsaussichten berichtet habe. Dieses wünsche er sich auch für die 

Samtgemeinderatsmitglieder.   

 

Nachtrag: Als Termin für die interfraktionelle Sitzung wurde Freitag, der 11. Dezember, 17:00 Uhr 

vereinbart. Die Sitzung soll in der Aula der von-Ravensberg-Schule in Bersenbrück stattfinden.  

 

 


